

Che Guevara sur grand écran

Personnage mythique, Che Guevara ne pouvait qu'intéresser le grand écran : le réalisateur Walter Salles prépare actuellement THE MOTORCYCLE DIARIES, un film sur la jeunesse du révolutionnaire mexicain...

C'est Gael Garcia Bernal (AMOURS CHIENNES) qui incarnera Ernesto Guevara, alors étudiant en médecine de 23 ans traversant l'Amérique du Sud avec son ami Alberto Granado.

Basé sur les journaux de bord des deux garçons, THE MOTORCYCLE DIARIES se tournera cet automne entre le Chili, le Pérou et l'Argentine. Juré au festival de Cannes 2002, Walter Salles sera auparavant sur les écrans avec son film précédent, AVRIL BRISE, qui sort le 26 juin en France.

Source & infos complémentaires :
monsieurcinema.com / M.A.

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 28 avril 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/1715-che-guevara-grand-ecran.html>